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副会長挨拶 

 

小宮山 大介 副会長 

 （大濱会長欠席により代読） 

皆さんこんにちは。本日は所要の為、欠席となります。

小宮山副会長に会長挨拶をお願いしておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

私の方からは、3 点ほどお礼と報告をさせていただき

ます。 

①11月 9日木曜日に友好クラブであります、浪江ロー

タリークラブ様に表敬訪問として、大島直前会長、江口

エレクト、市川幹事と共に 4名で例会に出席してまいりま

した。会長の松本様とお話をさせていただいたのですが、

次々年度にガバナー輩出ということで、クラブ全体が盛り

上がっている感じがいたしました。また、増強にも力を入

れておりまして、今現在で 45 名ですが入会予定者もい

るということで、クラブ全体もとても明るい雰囲気でした。

友好クラブとなって本年度で 29 年目となるようですので、

是非来年度の 30 周年にはなにか記念行事ができれば
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と話をさせていただきました。当クラブの観桜例会にも参

加いただけるということですので、その時には何か具体

的なお話ができればと思います。 

また、例会終了後に震災遺構の浪江町立請戸小学

校に行ってまいりました。改めて、震災による津波の被

害の恐ろしさを痛感いたしました。また、被災地の復興

は進んでいるものの、浪江クラブのメンバーのほとんどは、

他の地域に住んでいるとのことで、浪江町には 2 名が残

っているとのことでした。故郷を離れても、ロータリーの例

会で皆さんが元気に集まり、楽しく話している姿を見て、

胸が締め付けられる思いでした。そんな状況でも、遠方

から来た私たちへの心遣いは、同じロータリアンとして見

習うところがありました。 

いつの日か、浪江町が復興を遂げ、皆様が安心して

故郷に戻れることを切に願っております。 

②11 月 12 日の地区大会には多くの会員の皆様にご

出席いただきまして、ありがとうございました。第８Ｇの発

表の時も、皆様の声援、応援で勇気づけられました。心

から感謝いたします。 

③11月 15日の親睦ゴルフは会員、ＪＣ関係者の 8組

32 名の参加でした。天気も良く素晴らしいゴルフ日和で

和やかに楽しい時間となりました。 

懇親会ではほとんどの方が出席いただきまして、盛り

上がった時間となりました。参加された皆様、親睦委員

会ゴルフ担当の渡辺さん、吉田さん、そして、大熊委員

長、本当にありがとうございました。以上です。 

 

（副会長挨拶） 

 小宮山副会長からは、スライドを使用しての挨拶を行

いました。 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・2026年-2027年度ガバナー候補者の推薦についてご

案内が届いております。掲示板に掲示しておりますの

で、ご確認下さい。 

・越谷市暴力排除推進協議会より来年のカレンダーが

届いております。数に限りがありますので、宜しくお願

いします。 

（クラブより） 

・杉山さんと伊丹さんにお給料が出ております。いつもあ

りがとうございます。 

・今月の9日に浪江ロータリークラブの例会に出席してき

ました。お土産でお煎餅を買って来ましたので召し上

がって下さい。 

 

お客様挨拶 

 

野球の街越谷実行委員会 会長 長瀬 翼 様 

皆様こんにちは。野球の街越谷実行委員会会長を務

めます長瀬と申します。普段は大相模中学校で教員をし

ています。野球を盛り上げて行こうということで昨年 4月

に立ち上げ 1年半ほどになります。様々な野球振興全

般に係るプロジェクトを昨年から始めてきていますが、今

回ご紹介したいのは越谷市民球場スピードガン設置プ

ロジェクトとなります。 

越谷市は、近隣に比べると市民球場やしらこばと公園

野球場など、沢山の野球施設があります。中でも市民球

場は、本当に埼玉県でも有数の素晴らしい施設になりま

す。この素晴らしい市民球場にスピードガンの表示をつ

けて、色々な方が球の速度(km/h)を計測しより野球を楽

しむことで、野球振興や地域振興の一助になればと思っ

ています。越谷北 RC さんと越谷青年会議所さんにご協

力頂きまして、是非プロジェクトを開始させて頂ければと
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思います。さて、皆様にお願いが 2つあります。 

1つは、是非ご協賛頂きたいことです。詳しい内容は

お配りしたチラシに乗っています。一口 2万円から、協

賛特典は 10万円、50万円、500万円とあります。市民

球場の今ある電光掲示板に直接スピードガンの表示板

を付ける事はできませんので、その横に大きい表示板を

設置して、そこに何 km/h という表示を出すことになりま

す。市民球場は、野球選手を目指す子供たちや、高校

生、大学生、もしくはプロ野球選手（2軍）も使っておりま

すので、是非これを達成したいなと思っております。 

2つ目は、このプロジェクトがあるということを色々な方

に広めて欲しいということです。全国的にも市民球場で

スピードガンの表示板が設置されるということは大変稀に

なっております。本格的なドームとか球場はもちろんある

のですが、地域に根付いた市民球場にスピードガンがあ

ることで、越谷市の子供達は速度の計測を通し指標とす

ることで、頑張ることができます。是非、ご協力いただけ

ればと思います。 

何度か、越谷北 RC様でお話させて頂いております

が、是非このビッグプロジェクトを皆様と作り上げて達成

したいと思っておりますので、是非ご協力よろしくお願い

します。 

 

 

栄光武道具株式会社 代表取締役 間所 義明 様 

皆様こんにちは。はじめまして、栄光武道具の間所と

申します。私は剣道具の製造販売をしておりまして、この

4月にこちらのウノスポーツ 2Fで出店しています。 

私自身も 40年以上剣道をやっておりまして、東埼玉

自動車教習所の隣にある桜井南小学校で約 100名の

団体の会長をやらせてもらっています。今回、櫻井様に

お招き頂きこの会に参加させていただきました。 

今後も機会があれば、参加等お願いしたいと思ってい

ますのでよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

こんにちは、近況を報告させていただきます。 

今月の 2日に松伏 RCの若盛会員の幼児園へ芋掘

りの手伝いに行ってきました。自分にとっても初めての芋

掘りで楽しかったです。その後は農家の方から特別サー

ビスとして大根をいただきました。 

地区大会も応援していただきありがとうございます。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 吉田 実 委員 

 先週の親睦ゴルフ大会に多くの方々にご参加頂きまし

てありがとうございます。楽しい一日を皆さんで過ごした

ことは大変うれしく思います。ありがとうございました。 

 

会員卓話 

 

堀野 眞孝 会員 
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 堀野会員からは、会員卓話として「不動産賃貸管理業

でどうしても遭遇する嫌なこと（孤独死）について」お話し

て頂きました。（※原稿にできない内容のため、当日参

加者のみの卓話となります） 

 

 

スマイル報告
・本日、会長代行。皆様、よろしくお願いします。 

小宮山 大介 

・会員の皆様、地区大会のご出席ありがとうございました。

会長も私も嬉しく思い感謝の気持ちでいっぱいです。

誠にありがとうございました。 

市川 洋和 

・親睦ゴルフお疲れ様でした。誕生日のお祝いまでして

頂きましてありがとうございます。これからもクラブの為

に頑張りますのでご指導、ご協力の程よろしくお願い

します。 

市川 洋和 

・長瀬様、間所様ようこそ。小宮山副会長、本日代行よろ

しくお願いします。 

櫻井 保彦 

・長瀬様、間所様、本日はようこそお越し頂きました。 

中澤 伸浩 

・お客様ようこそ。ゆっくり楽しんでください。 

 関森 初義 

・①堀野会員、本日の卓話よろしくお願い致します。②

お客様いらっしゃいませ。 

 鈴木 英男 

・お客様ようこそいらっしゃいませ。堀野さん、卓話楽し

みです。 

松﨑 義一 

・お客様ようこそ。本日例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

・堀野さん、卓話楽しみです。親睦コンペ皆さんご苦労

様でした。 

宮﨑 敏博 

・堀野さん、卓話楽しみにしています。先週の親睦ゴル

フ、多数の参加ありがとうございました。 

大熊 正行 

・堀野さん、卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 松井 昭夫 佐藤 要 

・最近の大切なイベントに欠席ばかりで御免なさい! 

 堀野 眞孝 

・本日も宜しくお願い致します。 

 髙橋 忠克 

 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          32名 

出席率          84.2 % 

 

 

 

◆浪江ロータリークラブ表敬訪問 

 

（写真：市川幹事より） 

11月 9日（木）浪江ロータリークラブ様の例会に表敬

訪問を行った際に、越谷北 RCに対して素晴らしい句を

頂きましたのでご紹介します。 

 

「浪江まで よく来てくれた ありがとう」 

「秋の陽が 友情照らす 良き日かな」 

「秋の陽に 苦難の日々を 想い出す 友がいたから 

ここまで来れた」 

句：浪江ロータリークラブ 吉田 俊哉 様より 


